



大草小学校だより

第4号

令和5年5月23日

校長 山口 隆

輪になって和になって 円になって縁になって

1年生は初めての運動会でしたが、ただ、かわいらしいだけでなく、多くのがんばりを見せてくれました。2年生はパイプいすまで運んで準備してくれました。3, 4年生の徒競走の返事はとても上手で、その後の各学年の大きな返事につながっていきました。5, 6年生は係の仕事でも責務を全うしてくれました。のどをからしながらも声を出し続けた団長や、いろいろな場面で前に出たり多くの人前で代表を務めたり…。緊張しながらもやりとげることで、大きな成長につながったことと思います。

真剣勝負の競技では大会テーマに掲げたように、「心を燃やして」頑張っていました。だれ一人あきらめたような動きをする人はいませんでした。どんな順位であろうとも、どれだけ差がついていても、決してあきらめることなく、自分の全力を出そうとしているようでした。そんな姿に、大変感動をもらいました。子どもたち、本当にありがとう。

また、消防団や来賓の皆様、地域の皆さん、保護者の皆さんが色々な競技を盛り上げて下さいました。お忙しい中、ありがとうございました。特にわたしが感動したのは、「たらみ音頭」です。会場に来ている多くの方が次々に子どもたちの輪に加わって下さいました。子どもたちも、多くの皆さんに支えられていることを実感し、とても嬉しかったことと思います。

「校長先生も入って!」「校長先生もいかんね!」

多くの声に後押しされ、輪の中に混じりました。一緒に踊って見えたのは、全ての人の笑顔です。踊っている人はもちろんのこと、見ている方もみんな本当に楽しそうでした。地域が学校を支え、学校が地域に活力を与えている、ということを実感した瞬間でした。協力をいただいた皆さんに、この場を借りてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。これからも、この和、縁を大切にしていきたいと思っています。

